
児童・職員インタビュー：「夏休み楽しかったこととそのわけ」 
 
 

この猛暑の夏、「夏休み楽しかったことは？」について児童と職員にインタビューしました。 
どんな思い出が心に残っているでしょうか？ 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

猛暑の夏休み終了・児童が無事で何より。２学期スタート！ 

ＰＴＡのご支援ありがとうございます！ 今、工事の真っ最中！ 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７月２１日から８月２７日まで長期にわたる休みが終了しました。まあ、この夏は一言で表現
すると「暑い！」。 
長い休みは子どもたちにとってもいろいろな体験をする貴重な機会ですが、一方で、学校では

子供たちが無事に過ごしているか気になっておりました、特に、今年のような猛暑だと水の事故
が心配でしたが、子どもたちが無事に長期休みを乗り切り、元気な姿を見せてくれたことは、何
よりの宝物です。２学期は大きな行事である運動会等を控えています。子供たちが多くの経験を
し、更に成長することを期待しています。 
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夏休み期間中、８月１８日に給食エプロンの補
整を家庭部の皆様にしていただきました。丁寧な
対応で新品のようなエプロンとなりました。 

 
 
 
 
 
 
８月２０日には除草作業も実施され、工事で手

つかずであった本校敷地をきれいにしていただ
きました。久しぶりの子供たちの姿も元気そうで
何よりでした。大変お世話になりました。 
 

 
 
 
 
 
 
 

工事の状況については１学期に文書でお知ら
せしたとおりです。学校の室内外でいろいろな工
事の真っ最中です。画像とともに再度、お知らせ
しておきます。 
＜校舎内壁工事＞ 
 建築の関係上壁の強化が必要 
ということで、ひまわり学級の 
壁工事が行われています。同学 
級は相談室等、他の場所で勉強 
となります。 
少しの間、すみませんね。 
＜運動場倉庫・バックネット＞ 
 以前お知らせした通り、運動場南側に２学級分
の校舎が増築されます。そのため倉庫とバックネ
ットが新たな場所に移築、その場所に増築校舎が
建ちます。令和６年３月末完成予定です。 
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夏休み楽しかったこと そのわけ 校長より

１年Ａさん 家族で温泉に行ったこと
お風呂に入ったり、お菓子を食べたり

して楽しかったから

家族と温泉で心も体もゆったりし、いい

思い出でしたね。

２年Ｂさん
福岡のラーメンを家族で食べたこ

と

おいしくて、ほっぺたが落ちそうだっ

たから

ほっぺたが落ちそうという表現、食べて

みたくなりますね。

３年Ｃさん 家族でぶどうがりに行ったこと
ぶどうを食べて、甘くておいしかった

から

つり下がっているぶどうを見たことと、

食べたことはいい思い出ですね。

４年Ｄさん
プールでウォータースライダーを

したこと

くねくねして、水の流れが速かったか

ら

ウォータースライダーのスピードは何と

も言えないすごさですね

５年Ｅさん
ハウステンボスに家族で行ったこ

と

たくさんのアトラクションがあったか

ら

色々なアトラクションを家族で楽しむこ

とができ、うらやましいです

６年Ｆさん ６年の学級キャンプに行ったこと
みんなで笑いながらカレーを作った

り、大人のカラオケを見たりしたから

６年生は子供だけでなく、大人も楽しむ

ことができ、よい思い出となりました。

職員Ａ
大学時代の同級生と会って話した

こと

久しぶりに会って環境や人付き合いは

変わっていたけれど、中身は変わらな

いと感じたから

昔の友だちは一生の友だち。ずっと大切

にしてほしいです

職員Ｂ たくさんの神社めぐりをしたこと

息子の趣味である御朱印集めがいつの

間にか家族の楽しみになったから

神社を参拝した証の「御朱印」集め、ご

家族のそれぞれの願い事は何だったのか

知りたいです

職員Ｃ
高校時代の同窓会があり、旧友と

思い出話をしたこと

お互い、いい意味で年齢を重ねて年老

いた、いい大人になっていたから

私も中学校の同級生とこの夏会いました

が、自分の物忘れのひどさを痛感しまし

た

個人情報のため今回は名前は出しておりません。


